

Sambang dan Korkom Kamtibmas oleh Polsek Rancah di Bank KCP Mandiri*

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.ID

Jul 22, 2024 - 15:31



CIAMIS ~ Untuk memastikan wilayahnya aman Kanit Binmas Polsek Rancah Aiptu Carwa, melaksanakan kegiatan sambang dan koordinasi komunikasi (Korkom) Kamtibmas dengan Sdr. Rudiana, anggota Satpam Bank KCP Mandiri Desa Rancah, Kecamatan Rancah, Kabupaten Ciamis. Senin, 22 Juli 2024.

Pada kesempatan tersebut Kanit Binmas Polsek Rancah Aiptu Carwa menghimbau agar Waspada terhadap Pelaku Kejahatan serta menekankan

pentingnya menjaga keamanan di lingkungan Bank KCP Mandiri dan juga keamanan lingkungan sekitar masing-masing.

Kanit Binmas Polsek Rancah Aiptu Carwa tidak lupa menyiapkan agar selalu berkoordinasi dan berkomunikasi terkait perkembangan situasi Kamtibmas dengan Bhabinkamtibmas atau Polsek Rancah.

Kehadiran polisi dan komunikasi yang baik dengan pihak keamanan bank diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan mencegah aksi kriminalitas, serta menjaga stabilitas keamanan di obyek vital seperti Bank KCP Mandiri Kecamatan Rancah.

Kegiatan sambang dan korkom Kamtibmas ini merupakan bagian dari upaya Polsek Rancah dalam mengantisipasi aksi kriminal dan kejahatan, khususnya di obyek vital seperti bank. Dengan adanya komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan satpam, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Satpam Bank KCP Mandiri Rancah, Sdr. Rudiana, "Saya sangat mengapresiasi kehadiran Kanit Binmas Aiptu Carwa yang telah memberikan himbauan Kamtibmas kepada kami. Arah dan himbauan ini sangat membantu kami dalam meningkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan lingkungan bank. Koordinasi dan komunikasi yang baik dengan pihak kepolisian sangat penting bagi kami untuk mencegah potensi tindak kejahatan. Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan selalu siap berkoordinasi dengan Polsek Rancah." Tutur sdr. Rudiana

AKP Husen Sujdana, S.H., M.M., "Kegiatan sambang dan korkom Kamtibmas yang dilakukan oleh Kanit Binmas Polsek Rancah Polres Ciamis merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Rancah, terutama di obyek vital seperti bank. Saya sangat menghargai kerja sama yang baik antara pihak kepolisian dan satpam Bank KCP Mandiri. Dengan adanya sinergi ini, diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan mencegah terjadinya aksi kriminal. Kami akan terus melakukan patroli dan koordinasi untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah kami." Tegas Kapolsek Rancah AKP Husen Sujdana.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,